

# 結成20周年 新たな大躍進 に向け出発！

# 日刊 動労千葉

## 國鐵千葉動力車勞働組合

〒260-0017 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）

電話 (鉄電) 千葉 2935・2939番

電品(公) 043(222)7207番

2000.2.25 No. 5042

# 第12回家族会総会に集まろう

二〇〇〇年も早いもので二

二〇〇〇年も早いもので二  
カ月が過ぎようとしています  
ＴＶのニュースは惨殺、不況  
警察の不手際と、あいかわら  
ず暗い内容ばかりでうんざり  
ですが、皆様はどういうにお  
過ごしますか？

頭が痛いのは  
出席人数です

家族会が結成されて十三年  
がたちました。私も微力なが  
ら役員を永くやらせていただ  
いておりますが、常に課題は  
連続講座や総会などの出席人  
数です。

役員会などでの手この手の手のアイデアを出しあつて「何とか一人でも多くの参加者をと願っていますがなかなか上手にいきません。

経営者王國を崩そう

国鉄がJRに変わり、貨物の問題、労働者をロボットとしても思つてゐるのか、過剰な勤務にダンナたちが悲鳴をあげてゐる中、私達家族会員も親組合の方々を見習つて一致団結して現在の経営者王国を崩そうではありませんか!!

毎日チクチクされて

きつと皆さんも色々な悩み  
がおありでしよう。中野委員  
長の質問コーナーも設けてあ  
りますので、このチャンスに  
聞いていただくのはいかがで  
すか……？

色々な悩みも  
この機会に…

「を上げろ！ケイヒサクゲン！」  
出来の悪い社員はトットと辞めてもらいます！」と毎日チクチクされて、上司にビクビクしながらウソのニッコリスマイルでごまかしながら仕事を続けています。人生、職場に居ることの方が多いのですつごく疲れてしまします。

このところJR総連は、「私たち  
は革マルとは無縁」「東労組＝革マ  
ルとレッテルが貼られることは大い  
に迷惑」「革マルによる組合活動へ  
の妨害と断固闘う」などと言いだし  
ている。

いるビラの内容に対しても一言も批判しない。ただ言つてることは、「革マルのビラが東労組を破壊しようとする集団によつて活用され、さらなる『東労組＝革マルキャンペーン』として利用される」から「東労

一連の「爆発事件」に関して、  
革労協を名乗る者の犯行生命が  
だされたり、カフェイン中毒の  
「犯人」が逮捕されています。し  
かし、過去にも列車妨害事件の  
犯人が逮捕されたにもかかわら  
ず、事件がうやむやにされたケ  
ースがあります。私たちは、一  
連の「爆発事件」の背後に横須賀  
線での列車妨害や「第一」の三鷹  
事件」などの「謀略の影」想起  
せずにはいられません。

# JR総連→全く同じ議論→革マル派のビラ

一連のJR「爆発事件」は、けつして一人の頭のおかしい男が引き起こしたものではあります。明確に政治的狙いをもつて、特定の謀略的な集団が暗躍していることを推測すべきなのです。JRの労働運動を弾圧していくために、国家権力内謀略グループは、…… 警察のひもつきになつてゐるカフエイン常用の中毒患者に「爆発物放置」を演じさせて逮捕し、社会的疑惑をモミ消したのです。

大失業と戦争の時代に通用する新しい世代の勤労千葉を創りあげよう！